

ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.9.12

第19号

ピーマン収穫

夏の暑さにも負けずピーマンが鈴なりでしたので、A君とピーマンを収穫しました。

はさみを上手にを使って、力強く切り取っている姿に成長を感じました。みんなと分けて持ち帰りました。

ラッカセイも土寄せをしました。



わすれな草の種蒔き

5年生以下で5月に採ったわすれな草の種を蒔きました。大事に育て、6年生を送る会でプレゼントします。



週の予定

曜日	月	火	水	木	金	土	日
予定	15 敬老の日	16	17 委員会	18	19	20	21
2年							
3年							
4年							
5年							
6年1							
6年2							

ひまわりの子らの作文

9月10日(水)

F

よる 車にのって はしっていたら そらの お月さまが ついて きました。
車が とまると お月さまも とまりました。
車が うごく と また お月さまも うごきました。
家まで ずっと ついてきて おもしろかったです。

宿はく学習

C

9月3日4日に美浜少年自然の家に7人で行きました。
バスの5号車でまん中に乗ってビーチランドへ行きました。そこでアシカショーとイルカショーを見ました。すごかったです。アシカはボールを鼻でうけるのがすごかったです。イルカは、人を乗せておちないのように泳ぐのがすごかったです。また見たいです。
美浜少年自然の家に着いたら、荷物を置いて体育館へ集合しました。話を聞いて部屋へ入りました。ベッドが10台ありました。まどの方にしてもらいました。
夜は、体がかゆかったけれど、ねむれました。先生と夜に、トイレへ行きました。
次の日の朝おきて、着がえて朝のつどいがありました。学校毎にならんで、話を聞いて、体そうして、朝ご飯を食べました。
そうじの後、砂はまで貝がらを拾いました。帰ってお母さんにプレゼントしたら喜びました。
昼ご飯を完食しました。みんなが喜びました。
退所式は代表で黒田小の3人で発表しました。わたしは、高学年なので、たくさん話しました。とてもきんちょうして言いました。だけど、最後まで言いました。言った後は、さっぱりしました。
宿はく学習は楽しかったです。

さか立ち練習

E

私は、5時間目に体育の時間でさか立ちの練習をしていて手をひねってけがしました。
授業が終わってから保健室に行って、しつぷをはってもらいました。
いつまでも痛みがとまらなかったなので、病院に行きました。レントゲンをとりました。いじょうはなかったなので、よかったです。
運動会では、うまくやりたいです。